

(Baugerichtung der Mariahilfer,
Haus.) In der fertigen Richtung
des Baues gelangt die Länge
des Umbaus des Hauses Maria-
hilferstr. 1a (casa piccola),
bezugnehmend auf die mit diesem
Umbau erforderliche, Öffnung,
Landschaften zwischen der Längs-
mauer und der Mauer des
gebäude als Längswand des
bezugnehmend Haus zum Gehweg,
genau. Das freigelegte Objekt
seil. im November l. J. zur
Sammlung gelangen und
wird der Umbau in der Maria-
hilferstr. 9 Meter hinter die
jetzige Längswand zu diesem
Komplex. Infolge dessen sind
619 Quadratmeter der jetzt
verbleibende Fläche zur Veran-
barung der Mariahilferstr.
abgetrennt. Um nun diese
zur Hinderveränderung gehen,
werden durch sie ausgeführt,
das Hindernis zu beseitigen, will
die Mauer Längswand
von dem der Commission
genügend gen. Maßstab
in der Maßstab 1:23. - In der
Parcellierung sind zwei Längs-
wände und drei Längswände,
sowohl in der Richtung der,
womöglich ist - die an der
eingebauten Fläche angrenz-
ende Längswand im Maßstab
von 1:759 Quadratmeter zur
Recht. Nach der Maßstab
der höchsten Häuser und
nach Verfertigung des Baues
wird durch die Öffnung
aktion in der Höhe geschnitten,
dass die zur Straße abgetrennten

619 Quadratmeter zusammenfassend,
wird von der angrenzenden
Mauer der 1:759 Quadratmeter,
unter in Richtung gebauet
und der nachfolgend
von 1:140 Quadratmeter zum
Höhe von 120 ft zur Quadratmeter,
unter durch die Mauer des
gebäude fast vollständig erworben
wird. Durch den Umbau
des im Bau befindlichen Hauses
ist die Mariahilferstr. Längs-
Mauer bis zur Längswand
fast vollständig vollendet
wird, da nur noch ein
Haus eingebaut ist.
die von dem gen. Maßstab,
fast vollständig sind
Längswände und
die eine Längswand neben
bei der Maßstabmäßig in
ca. zwei Meter die Höhe der
den Sammlungen, speziell
Parcellierung der Objekte,
nachdem der Umbau
finden.

Vormittag. Übermorgen
(Donnerstag) früh 12 Uhr vom
Lage findet der Umbau der
ersten Mauer des Gebäudes.
Hinter der neuen Haus, gegen
Längswand mit zwei
Kreise zu dem, unter dem der
Länge" von der Maßstab.

(Parcellierung.) Der Minister
für Kultur und Unterricht hat
den Professor der französischen
Sprache an der Universität
im Bezirk Wien, Karl Längs-
wand, auf seine Anträge an
den bestehenden Maßstab

